



Rapport sur Nutrition pour les Avenirs

➤ Budget dans les écoles (données du 30 avril 2024)

Budget	Budget utilisé	Pourcentage
1 093 590	694552	64%

➤ Sondage nutrition des aveniris de février 2024

18 écoles du CSF ont participé au sondage. Parmi les points ressortis :

- 82% des écoles répondantes ont affirmé que la distribution universelle est la stratégie principale pour éviter la stigmatisation
- 84% des écoles identifient les élèves en besoin de nourriture en se fiant à la déclaration des familles
- 37% notent le manque de personnel pour préparer et distribuer la nourriture
- 25% ont déclaré que les infrastructures pour préparer et conserver la nourriture ne sont pas adéquates

➤ Rencontre provinciale de mai 2024

Les grands points qui sont ressortis :

- ⇒ *Le programme va continuer*
- ⇒ *Les districts scolaires doivent rendre la distribution de la nourriture équitable*

- ⇒ *Défis au niveau de la main d'œuvre pour assurer la distribution de la nourriture*
- ⇒ *Un poste de coordination de la nourriture est primordial pour assurer le succès dans la distribution de la nourriture*
- ⇒ *Éviter la stigmatisation reliée à la nourriture*
- ⇒ *Dépenser tout l'argent*
- ⇒ *Travailler avec les communautés autochtones locales*
- ⇒ *Consommer localement*
- ⇒ *Le programme de fruits et légumes sera désormais payé grâce aux fonds de Nutrition des avenirs à partir de septembre 2024*
- ⇒ *Assurer une distribution culturellement sensible*

Il est important de souligner que le CSF fait partie du groupe de la zone métro Vancouver. La situation représente un grand défi puisque nos écoles (réparties à travers toute la province) font face à des contextes communautaires variés.